
平成２７年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２７年５月２８日（木）  １５：００～１６：３０ 

２ 場 所 さぬき市津田支所２階 第５・６会議室 

３ 出席者［委 員］・土佐清二・木村マチ子・藤田 学・上乃 昌伸・山本千景・杉山道代  

・大森郁代・國方三千代・山坂 弘・谷 幸夫 

     ［事務局］・安藤正倫教育長・中野敏記生涯学習課長・夏田安晴所長  

・土居康宏専門相談員・木村専門相談員・長尾博子専門補導員 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 平成２７年度事業報告について 

      その他 

 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意  見  概  要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（課 長） 

 

（事務局） 

 

 

（事務局） 

 

 

（事務局） 

 

 

ただ今から平成２７年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会を

開会します。開会にあたりまして、本日の会議の出席状況をご報告させて

いただきます。本日の会議の出席者は１０名、欠席者は５名です。欠席者

のうち３名の方が委任状の提出をされております。さぬき市少年育成セン

ター条例施行規則第６条第２項にもとづき過半数の委員のご出席をいただ

いており、会議が開催できますことをご報告いたします。あわせまして、

附属機関等の委員の構成及び会議の公開に関する指針にもとづき、会議の

公開・傍聴の受付を行っておりましたが、本日の会議の傍聴者はいないこ

とをご報告いたします。 

それでは、ただ今より平成２７年度第１回さぬき市少年育成センター運

営委員会を開催いたします。最初に、平成２７・２８年度さぬき市少年育

成センター運営委員会委員の委嘱を生涯学習課長中野よりさせていただき

ます。 

各関係機関及び一般公募の方併せて１５名の方に委嘱をさせていただき

ます。 

 委員の委嘱 

  

 それでは、開会にあたりましてさぬき市教育委員会生涯学習課長中野敏

記課長からご挨拶申し上げます。 

 （中野課長あいさつ） 

 続きまして、本日のご来賓としてお越しいただきました。さぬき警察署 

生活安全課長上乃昌伸様からご挨拶をいただきます。 

（さぬき警察署生活安全課長あいさつ） 

 議題に入ります前ではございますが、本年度のさぬき市少年育成センタ

ーの職員を紹介させていただきます。 

（職員紹介） 



（事務局） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

（議 長） 

 

（事務局） 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

（委 員） 

（事務局） 

（委 員） 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

議題に入る前に本年度の育成センターの方針について 

 開かれた育成センターをめざし、窓口を広げ情報交換を密にし、風通し

の良い育成センターとすることとし、通報があればすぐ現場へ行き、行く

ことによって地域との連携により子ども達を見守っていきたいと思ってい

ます。それでは議題説明に入ります。 

 これより議題審議に移ります。 

議題第（１）  

役員選出 運営委員長及び職務代理者のについてでございますが、慣例

でさぬき地区少年警察補導員連絡協議会代表の方に委員長、中学校代表の

校長先生が職務代理をお願いしています。いかがでしょうか。 

（承認） 

ありがとうございます。それでは土佐委員長にご挨拶をお願いいたしま

す。 

議題第（２）  

 適応指導教室設置要綱の制定について（報告） 

 平成２０年５月１日施行の「さぬき市適応指導教室設置要綱」の一部改

正について、内容の説明報告を行った。 

議題第（３） 

平成２７年度事業計画（案） 

① 育成センター運営方針  ② 育成センター活動の重点  

② 活動計画の概要と実施状況・・・少年補導、少年相談、 適応指

導、地域連携、環境浄化、広報啓発、研究・研修、運営に関する

審議会 

このことについて質問等ありましたらお願いします。 

最近の子ども達の状況について 

子ども達の関係が組織化になっている。 

LINE・スマホによりどちらが被害者になるか加害者になるか分からない

現状である。 

LINE・スマホの取扱いに関しては学校にからは注意喚起はしているが、

家庭において夜中にメール・ゲーム等をして学校に来られない状況にある

子どもも見られる。 

今季８月に小・中・高校の生徒指導の先生方に LINE・スマホ等における

どういう危険が伴うかに研修会を予定している。 

老人クラブの活用について 

現在登下校の際、子ども達の見守りをしていただいている。なおご協力

をいただければありがたい 

 

 統合により、閉校の学校に子ども達が入っている。状況を見て欲しい。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

６ 閉会のあいさつ 

安藤正倫教育長 

   

 事務局 

 以上を持ちまして、平成２７年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会を 

終わります。本日はご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

（事務局） 

（委 員） 

（事務局） 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（事務局） 

 

 閉校校については、順次巡回して行く予定 

SOS事業について、誰も居ない場所に看板がかかっている。 

本年度見直し確認をします。 

育成センターに関する審議会について 

中間報告について、問題点・課題点を含めた事を報告するようにお願い 

したい。 

 （事務連絡：委員の報酬について） 

 

【原案承認・議案審議終了あいさつ】 

 

 会議の公開について 

 会議は公開とし、会議開催日１０日前から市ホームページ等で周知した。 

 また、傍聴については、会議開催時間の３０分前から開会まで受付を行

ったが傍聴者はいなかった。 

 


